

# BERITA TERBARU

## Sambang Satkamling oleh Kapolsek Parungkuda Kompol Aah Hermawan Antisipasi Kejahatan selama Bulan Ramadhan

Sukabumi - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Mar 17, 2024 - 04:16



*Sambang Satkamling oleh Kapolsek Parungkuda Kompol Aah Hermawan Antisipasi Kejahatan selama Bulan Ramadhan*

Polsek Parungkuda melakukan kegiatan Patroli Biru dengan tujuan utama: mencegah kejahatan dan menjaga ketertiban selama Bulan Suci Ramadhan.

Dipimpin oleh Kapolsek Parungkuda, KOMPOL AAH HERMAWAN, S.E., M.H., anggota kepolisian dari berbagai unit bergerak secara intensif di sekitar wilayah hukum Polsek Parungkuda.

Petugas patroli yang terlibat dalam kegiatan ini meliputi Aipda Budiarto (Panit Reskrim), Aipda Deden (Panit Intel), Aipda Tisna (Panit Patroli), Aipda Safril, dan Briptu Alip. Mereka menjelajahi sejumlah lokasi strategis di wilayah tersebut, seperti Jl. Raya Siliwangi Parungkuda, Desa Sundawenang, Desa Parungkuda, dan Desa Pondokasolandeuh.

Fokus utama patroli adalah mencegah kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (Curas), pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), serta pencurian dengan pemberatan (Curat). Selain itu, mereka juga mengantisipasi potensi konflik sosial, seperti perkelahian antarindividu atau geng motor, yang sering meningkat selama bulan Ramadhan.

Hasil dari kegiatan patroli ini sangat positif. Masyarakat diberikan himbauan untuk selalu waspada terhadap kejahatan di malam hari, dan informasi tentang situasi keamanan diberikan secara berkala untuk mencegah gangguan ketertiban. Patroli dilaksanakan di titik-titik rawan kriminalitas guna memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat.

Hingga saat ini, situasi dan kondisi di wilayah tersebut dapat dikatakan aman dan terkendali. Dengan demikian, upaya polisi dalam menjaga keamanan selama Bulan Ramadhan telah memberikan hasil yang memuaskan.

Demikianlah laporan ini disampaikan dengan harapan agar masyarakat semakin merasa aman dan tenteram selama menjalankan ibadah di bulan suci Ramadhan.